

Transcripción audio Carlos Medina, líder de Acueducto

Cordial saludo para todos los ibaguereños queremos contarles que, en el día de hoy, presentamos dificultades en las líneas de conducción de 14 pulgadas en el sector del barrio Bella Suiza de El Salado y en la línea de 10 pulgadas que alimenta la red del sector de La Samaria, por tal motivo presentar bajas presiones e intermitencia del servicio durante el desarrollo del día de hoy.

Ya estamos trabajando con personal operativo para darle solución lo más pronto posible a esta problemática que se presenta en estos dos puntos, les recomendamos hacer un uso eficiente del servicio de agua mientras logramos de dar solución definitiva esta problemática el día de hoy.